



SANJO ROTARY CLUB

三條ロータリークラブ

週報 No. 17

2019.11.6(No.3026)

楽しいロータリーでつながろう

第2560地区ガバナー／大谷 光夫
 会 長／若槻八十彦
 会長エレクト／野崎喜一郎(クラブ奉仕A)
 副 会 長／小出子恵出
 幹 事／柳 取 崇 之
 S A A／中 條 克 俊
 会 計／西 山 徳 芳
 直 前 会 長／松 永 一 義
 会長ノミニ／明田川賢一(クラブ奉仕B)
 例会日／毎週水曜日12:30～
 例会場及び事務局／
 三條市旭町2-5-10 三條信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095
 E-mail : sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
 http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
 (～はshiftを押しながら“へ”のキーを
 押してください)

- 本日の出席会員数:57名中48名
- 先々週出席率:80.7%

【ヴィジター】

・米山記念奨学生 ゴーグエン チー チュン君

【先週のメイクアップ】

〔10.31〕三條東RCへ

- ・石橋育於さん、 中沢真幸さん、
- ・神子島正樹さん、丸山行彦さん、
- ・五十嵐晋三さん、杉山幸英さん

〔11.4〕五十嵐川クリーン作戦へ

- ・五十嵐博宣さん、伊藤寛一さん、
- ・衛藤泰男さん、小越憲泰さん、
- ・木村文夫さん、佐野勝榮さん、
- ・杉山幸英さん、滝沢 亮さん、
- ・西山徳芳さん、野崎喜一郎さん、
- ・早川滝徳さん、山田富義さん、
- ・吉井直樹さん、若槻八十彦さん、
- ・渡辺良一さん

〔11.5〕三條北RCへ

- ・若槻八十彦さん 五十嵐博宣さん



2019～2020 年度国際ロータリーのテーマ



会長挨拶

若槻八十彦 会長



皆さん、こんにちは。

一昨日は早朝から「五十嵐川クリーン作戦」にご参加いただき有難うございました。心なしか、いつもよりも缶コーヒーなどの空き缶が多かった気がしました。

そして10月26日、27日に開催されました「地区大会」にご参加いただいた皆さまにはたいへん有難うございました。大谷ガバナーの人柄そのままの、ゆったりとした地区大会だったと感じました。

思い返せば一年前は、地区大会の主催クラブとしての責任とその重圧に、三條クラブ会員全員が必死になって頑張っていました。今回のように参加するだけの大会がこれほど楽しいものだと、昨年の経験があって初めて思えることだと実感しています。

とうとう11月に入りました。令和2年の年賀状も発売されて今年もあと2ヶ月足らずとなりました。11月はロータリー財団月間ですが、日本で最初のロータリー財団国際親善奨学生であり、1991年から10年間、日本人初の国連難民高等弁務官を務められた緒方貞子さんが、10月の22日に92才でお亡くなりになりました。緒方さんは、1996年に「ロータリー国際理解平和賞」を、そして2017年には「ロータリー財団100周年学友世界人道奉仕賞」を受賞されております。緒方さんは、

2000年に国連難民高等弁務官を退任後も、日本政府特別代表としてアフガニスタンの復興支援をしながら、2003年にはJICA理事長に就任されて、開発援助・復興支援に携わり、2012年に退任された後もJICA特別フェロー、名誉顧問として国内外で活躍されておりました。心からご冥福をお祈りいたします。

そして10月末の沖縄、世界遺産である首里城の火災には沖縄県民のみならず、日本国内はじめ海外からもその焼失を惜しむ声が止むことはありません。時間はかかるかも知れませんが少しでも早い復興を願わずにはられません。

また、うれしいニュースもありました。皆さまでにご存じの通り、当クラブの齋藤弘文会員が長年の職業奉仕・社会奉仕により、秋の叙勲で「旭日小綬章」を受賞されます。誠におめでとうございます。

そして、とうとう「ラグビーワールドカップ日本大会」が終わってしまい、10月と比べずいぶんと気温も下がってきました。来週は伊勢神宮へ参拝の親睦旅行です。ご参加の皆さまには体調管理をしていただき、楽しい親睦旅行となりますよう、よろしくお願いいたします。

以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告

柳取崇之 幹事



◎国際ロータリー日本事務局より

「11月ロータリーレートのご案内」

11月1日より 1ドル=108円（現行）

◎大谷ガバナー事務所より

「ガバナー月信11月号発行のお知らせ」

◎大谷ガバナー事務所より

「地区大会ご臨席の御礼」

◎三条RACより

「清掃活動のご案内」

日 時 11月10日(日) 7:00~8:30

集合場所 リサーチコア駐車場

清掃場所 燕三条駅周辺

◎地区ローターアクト委員会より

「第2回地区行事 本登録のご案内」

日 時 11月23日(土・祝) 11:00~20:00

会 場 町屋交流館高田小町(上越市)

◎五十嵐川を愛する会より

「五十嵐川クリーン作戦ご参加の御礼」

◎次週 12日(火)~13日(水)は、親睦旅行です。

親睦旅行ご欠席の方は、事務局で記帳または他クラブでメイクアップをお願い致します。

ニコニコBOX

若槻八十彦会長

本日は地区大会報告です。報告される方々には、よろしくお祈りいたします。

齋藤弘文会員の叙勲おめでとうございます。

齋藤弘文さん

旭日小綬章をいただきました。皆様のおかげです。

渋谷健一さん

第2560地区 2018~2019年度ガバナー表彰で、いずれもトップの年数で長寿(95才)・永年在籍(60年)でロータリアン表彰を受けました。

関川 博さん

伊勢神宮式年遷宮の折、和釘奉納に尽力された時から、令和年号の秋の叙勲受章までの壮大なストーリーに齋藤弘文さんの偉大さを思い、受章を心よりお祝い申し上げます。

小出子恵出さん

11月3日の「こくわ収穫祭」にはみなさまより御来場いただき盛上げていただきました。そのうえ、お祝いまで頂戴してありがとうございます。これを励みに頑張りたいと思います。

荻根澤隆雄さん

前三条商工会議所会頭 齋藤様、叙勲おめでとうございます。

こくわ本舗スタート、小出様頑張って下さい。

小越憲泰さん

齋藤大先輩、この度は長年の功績が認められての受章お日出とう御座います。

都合により早退します。

松永一義さん

齋藤さん叙勲おめでとうございます。

小出さん新しい事業の成功お祈りします。

インフルエンザ予防してきました。

渡辺良一さん

齋藤さん、旭日小綬章おめでとうございます。

小出さん、こくわ収穫祭ご苦労様でした。

地区大会報告よろしくお祈り致します。

五十嵐晋三さん

齋藤さん、この度は叙勲授与誠におめでとうございます。今後もお自愛していただき業界発展に尽力お祈りいたします。

菊池 渉さん

一昔前、いや二昔前までは「お取り越し荒れ」という言葉があったのですが、今年もお取り越が勤まっています。

船越良則さん

若槻会長、本日はよろしくお祈いします。齋藤さん、旭日小綬章おめでとうございます!!

樺山 仁さん

地区大会の報告御苦勞様です。いよいよ寒い時が増えて来ます。体調に気をつけて下さい。

野崎喜一郎さん

地区大会、急に欠席となりました。来年の為に、地区大会報告をよーく聞かせて下さい。

早川滝徳さん

五十嵐川でクリーン作戦に参加させていただきました。早起きもでき有意義な三連休となりました。

明田川賢一さん

地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。齋藤さんの叙勲おめでとうございます。

中沢真幸さん

上越の地区大会盛大でした。

小林吾郎さん

地区大会参加、お疲れ様でした。

吉井直樹さん

齋藤会員の受勲を祝して。本日地区大会報告を宜しくお祈いします。

五十嵐博宣さん

齋藤さんおめでとうございます。地区大会報告よろしくお祈いします。

伊藤寛一さん

地区大会ご苦勞様でした。

齋藤真澄さん

若槻会長の卓話を楽しみにしています。

小林卓哉さん

地区大会お疲れ様でした。報告御苦勞様です。

西山徳芳さん、 中村信一さん、 木村文夫さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力いたします。

柳取崇之さん、 渡辺勝利さん、 丸山行彦さん、
中村和彦さん、 神子島正樹さん、 佐野勝榮さん、
相場弘介さん、 石橋育於さん、 衛藤泰男さん、
歸山 肇さん、 杉山幸英さん、 米山智哉さん、
関 義実さん、 野水靖之さん、 矢吹信太郎さん

齋藤弘文会員、旭日小綬章のご受章、誠におめでとうございます。



ガバナー賞「米山記念奨学寄付」個人表彰
2018-19年度ロータリー米山記念奨学会への
業績が大きく、注目に値するロータリアン
小越憲泰 会員



米山記念奨学生チュン君へ奨学金の授与

11月6日分 ￥ 65,000
今年度累計 ￥ 518,100

「地区大会報告」

若槻八十彦 会長

皆さん、こんにちは。地区大会の報告を申し上げます。

10月26日、27日の両日、上越市におきまして、「国際ロータリー第2560地区2019-20年度地区大会」が開催されました。大谷ガバナーの人柄そのままの、ゆったりとした地区大会だったと感じました。先ほど会長あいさつでも申し述べましたが、今回のように参加するだけの地区大会がこれほど楽しいものだと、昨年の経験があって初めて思えることだと実感をいたしております。

私からは大会1日目と2日目の全体を通しての流れをお話しさせていただき、その後、柳取幹事はじめ、大会に参加いただいた会員の皆さんから報告と感想を述べていただくことになっております。

私からは大会1日目と2日目の全体を通しての流れをお話しさせていただき、その後、柳取幹事はじめ、大会に参加いただいた会員の皆さんから報告と感想を述べていただくことになっております。

大会第1日目は、午後2時から4時40分まで「地区指導者研修セミナー」が行われ、その後夕方5時から、第2690地区倉敷市児島ロータリークラブの渡辺好政RI会長代理夫妻をお迎えしての歓迎晩餐会が行われました。

この大会第1日目には当クラブから、会長・幹事ならびに地区役員の関川地区幹事、金子地区財務、そして吉井地区ロータリー財団奨学金・VTT委員長の5名が参加いたしました。

大会2日目を通しての当クラブからの参加人数は24名でありました。ご参加いただきました会員の皆さま、たいへんありがとうございました。

私が長く喋りますと、後の方々の時間がなくなってしまうので、この辺で柳取幹事にバトンを渡したいと思います。

小林吾郎 会員

地区大会報告。集合からプログラム開始まで。

地区大会当日は小雨の降る中、8:00市役所前に集合。バス参加者21名が三条東RCとともに高田へ向かいました。現地合流組と合わせて三条RCからの参加者は24名。高田駅前の街路樹がよく紅葉していたのが印象的でした。

会場はデュオ・セレッソ。玄関から拍手のお迎えが非常にロータリーらしく、いち参加者としていい

印象でした。会場のデュオ・セレッソは大変大きい会場で1フロアで700人ほども収容でき、高田なのに素晴らしい会場があるものと驚きました。残念ながら1000人を収容は出来ず、7分区メンバーは別フロアでしたが、うらやましいと思える会場でした。最後に、10時の1部プログラム開始から16:45の乾杯まで、昼食を挟んで6時間以上。

果たしてこれでいいのだろうか、考えさせられる1日でした。

中條克俊 会員

10/27(日)のRI第2560地区の地区大会、午前の部についての報告を仰せつかりました。

内容が多く駆け足でのご報告となりますが、どうかご容赦ください。



午前10:00本山地区幹事の開会宣言でスタートし大谷ガバナーの開会点鐘、君が代、奉仕の理想の斉唱と続きました。

あれから1年経ったのかと思うと大変感慨深い思いが致しました。

続いて、高田RCの遠藤大会実行委員長より、2560地区の多くのロータリアンが上越にお集まりいただき、この上ない喜びです。この大会を機に皆様の中で僅かでも変わるものがあれば良いと考え第七分区力を合わせ準備してきました。と歓迎の挨拶がありました。

その後、参加クラブ紹介と続いたのですが、時間短縮の目的か「第四分区の皆さんです」と各クラブ名が呼ばれない紹介はちょっと寂しい感じがしました。

続いて、物故会員の追悼で五十嵐昭一さんがご紹介されたこと、またこの席に熊倉先生のお姿がない事に寂しさと、違和感のような不思議な感覚を憶えました。

そしてガバナーの挨拶と続きますが、大谷ガバナーから直前の台風19号のお見舞いがあり、年に一回地区全クラブが集まる地区大会への参加のお礼、そして一番強調されたところは分区で取り組む新しい地区大会開催に向け一致団結して取り組んでくれた第七分区の全てのクラブに心からお礼をと、ご挨拶されました。

その後、花角知事、村山上越市長、高橋商工会議所会頭からご祝辞とご挨拶があり、ロータリアンの皆さんがそれぞれの地区を牽引し、また次世代の地

域のリーダーの育成に引き続き尽力いただきたいとお話しされました。

そして今回のRI会長代理の渡辺さんは、岡山大学医学部を卒業され倉敷で眼科医をされている大変紳士的で、ユーモアのある方でした。1994年故大島ガバナー年度の地区大会に続き2回目のRI会長代理として上越に来られたことが生涯の光栄である事、RI会長テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」、それを受け大谷ガバナー地区目標「楽しいロータリーでつながろう」、そしてそのつながりの中で自分自身に起こる変化は時に革命的なものであって欲しいとご挨拶されました。

午前の終盤で各種表彰が行われましたが、2560地区の各地域で「認知症のセミナー」が開催され表彰されたことに、川瀬先生のお気持ちが広がったんだと嬉しい気持ちが致しました。

最後にハワイで開催される世界大会のPRにアロハシャツを着た第七分区の多くのロータリアンが壇上に上がって賑やかにPRをされました。

午前の部のご報告でした。

梨本次郎 会員



地区大会の記念講演会についてご報告致します。

講師はテレビタレントで、フリーキャスターの伊藤聡子さんでした。

伊藤聡子さんは1967年、糸魚川に生まれ、新潟県立新潟高等学校を経て、東京女子大学に進学されました。

大学在学中に関口博の『サンデーモーニング』にリポーターとして出演。その後も『スーパーモーニング』『ベストタイム』などのワイド番組のキャスターを務め、2010年からは事業創造大学院大学の客員教授になり、その一方で、新潟の地方ラジオ番組で新潟の経営者を紹介する「新潟の経営者」という番組のメインキャスターを務めています。

今回、地区大会実行委員会の副委員長を務められた富寿司の宮崎一さんが、伊藤聡子さんのラジオ番組に出演されたことを縁に、今回の講師選定に至ったと聞いております。

講演の内容としては、「令和は新潟が大きな役割を果たす」というテーマでお話をして下さいまして、現在の日本、世界が抱えている問題点を解決する役割を新潟の企業が果たせる可能性があると言う、とても希望に満ち溢れた、そしてスケールの大

きな話でした。

講演終了後にお礼として、ワインが大好きだと言う伊藤聡子さんに上越市ご当地「岩の原ワイン」のコンクールで金賞を受賞したと言う高級ワインを贈呈して、和やかに記念講演の幕が閉じられました。

相場弘介 会員



午後の部の報告をさせていただきます。午後の部は記念講演から始まり、活動報告に入りました。

まずロータリー財団地区奨学生の雨木綾さん、続いて米山記念奨学生の周勝男さん、青少年交換派遣交換学生、長期受入学生、インターアクト、ローターアクト、ライラ研修生の順で活動報告がありました。

まず学生の皆さんの報告を聴いて感じたことは、この経験に対しての感謝の気持ちの強さ、そして皆さん共通してその感謝の気持ちを国際交流の一助になり社会奉仕で返したいと強く思っているという事でした。青少年交換派遣長期交換学生の三牧さんのエピソードとしてドイツで折り紙教室をやっていたお話がありましたが、そのお話しを通り出来る事から実践したいという非常に高い志に感銘を受けました。

それからRI会長代理講評、各記念品の贈呈、ガバナーエレクト、ノミニーの挨拶、次期開催地代表挨拶から大谷ガバナーの謝辞をいただき閉会点鐘へと進みました。

学生の皆さんがロータリークラブや奨学金等への謝意もお話されていましたが、私もそのロータリアンの一員として襟を正す良い機会をいただいた一日となりました。





中沢真幸 会員

いよいよ最後のプログラム「親睦交流会」は16時10分開会の予定でしたが、皆さん待ちわびていたようで予定時間前に全員が集まり少し早い16時8分に、高田東クラブ横山亘様と直江津クラブ品川久美子様両名の司会

進行で開会となりました。

高田クラブ高坂光一会長の歓迎の挨拶の際には、今回準備に当たられた第7分区各クラブ会長の顔を皆さんから見てほしいとの趣旨で第7分区全8名の会長が登壇され、スクリーンには第7分区8クラブ323名の会員名が映写されました。最後に大谷ガバナーの「ありがとね」の一声が妙に子供っぽく微笑ましかったです。

その後、渡辺RI会長代理が2分だけと言って挨拶に立ち「ENJOY ROTARY」と発言されました。これはただ楽しむだけでなく、大事な仕事をした後はみんなで楽しもうとのことで、今回第7分区の方々のご苦労と会場に集まったロータリアンで地区大会を成功させる大きな仕事を成し遂げた、さあこの親睦交流会では大いに楽しもうと話されました。

乾杯前のアトラクションでは、陸上自衛隊新発田・高田駐屯地音楽クラブ12名による演奏で、「セプテンバー」という軽快な音楽を皮切りに、普段駐屯地内で吹いているラップ音楽の紹介を含め約20分で4曲の演奏がされました。本来であれば16名のクラブ員が在籍しているとのことですが、4名が災害派遣で出向いており、今回はお忙しい中12名からお越しいただいての演奏となりました。

続いて、地区大会記念親睦ゴルフ大会表彰式が行われ、個人・団体の優勝と準優勝、ベスグロの5名が登壇し大谷ガバナーより盾を受け取りました。個人は優勝・準優勝とも新発田クラブの方、団体は優勝が新発田クラブ、準優勝が高田クラブでベスグロスコアは78（アウト41・イン37）でした。

当三条クラブからは6名の精鋭が参加しましたが、団体では30団体中24位で惨敗、個人で中條さんが200位の飛賞に当選しました。（スコアは秘密です（汗）・・・）

いよいよ16時53分に新保副ガバナーの乾杯のご発声により祝宴が始まりました。美味しいお酒と美味しい料理で時間の過ぎるのは早いもの。18時にはロータリーソング「手に手つないで」を斉唱し閉会の予定でしたが、三条地区4クラブはバス移動の都合で少し前に会場を後にしたため最後の盛り上がりは体験できずに残念（涙）

以上、ご報告といたします。



自衛隊員による生演奏



ゴルフ表彰者の面々



新保副ガバナー乾杯
（白髪の後姿は若槻会長）

柳取崇之 幹事

初めに、大会に参加されました皆様大変ご苦勞様でした。

また、地区幹事関川さん、地区財務委員の金子さん、おおよそ2年半にわたり三条クラブを代表され活躍をされましたことに感謝申し上げます。大変ご苦勞

様でした。

私からは歓迎晩餐会以降の話をさせていただきます。

国際ロータリー会長代理の渡辺好政様(第2690地区児島RC)を迎え歓迎晩餐会が17:00より開催され、アトラクションはフルーツと電子ピアノの演奏にてスタート致しました。

乾杯の後、高田の芸妓の皆さんの祝舞もあり和やかな雰囲気の中、最後に「手に手つないで」を斉唱して2時間ほどで終了いたしました。

その後、第4分区三本ガバナー補佐のお声掛けで4分区11クラブ中9クラブの皆様が参加しての懇親会が行われました。その中で、皆様もすでに承知されているガバナーの輪番制にあたり、第4分区は2年後にノミニーを選出することになるとのことから、第

4分区での協力体制の敷き方や組織構成及び各大会の運営の在り方などについて参加された皆様より議論がなされました。

次年度は第1分区から佐藤真ガバナーエレクト(村上岩船RC)が地区幹事に渡邊明紀様(新発田RC)が選任され当地区初めてのガバナーと地区幹事が別クラブでの体制がスタートし、今後の当地区ロータリークラブの組織の有り方も大きく変化致します。

第2560地区にとって大谷ガバナー年度は後にターニングポイントであったとして語り継がれるのではないかと思います。

従来通り、クラブ主体での活動はもちろんですありますが、今後は分区の活動及び交流を活発に行うことを共有し次年度へ申し送ることを確認し懇談会は終了いたしました。

今回の地区大会に参加して、ロータリアンとしての誇りと責務を改めて認識出来たことと地区及び分区への積極的な活動を行うことについての重要性を改めて認識させられたことは大変有意義のものであります。



「五十嵐川クリーン作戦」

去る11月4日（月・振替休日）午前7時から、五十嵐川を愛する会主催の「五十嵐川クリーン作戦」が開催されました。当クラブからは15名の会員の方々よりご参加いただきました。

ご協力ありがとうございました。

（参加者は週報メイクアップの欄に掲載しております。）



次週例会 11月20日

「ロータリー財団月間」

ロータリー財団委員長 小林吾郎 会員

次々週例会 11月27日

「ライラ研修報告」

青少年奉仕委員長 船越良則 会員

